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持続可能
な社会へ

280円

550円

北神急行電鉄の市営化
で、谷上⇔三宮間の運賃
が約半額に！

有馬街道の渋滞対策

5
 有馬口トンネルの開通
 皆森交差点の改良。谷
上駅前交差点まで2車
線化実現
 日下部～日下部西交
差点南側の道路拡幅
 阪神高速北神戸線の
割引導入による社 会
実験を実施中
 箕谷北工区トンネル・
バイパス工事中

30年工事が凍結して
いた「国道176号名塩
道路」の

4車線化
が大きく前進！

利用者数

200万人増加！
神戸空港の国際化で、2030年には年間
利用者数が700万人に到達見込み！

30万人超

有馬温泉のインバウンド
観光客数がコロナ禍か
ら急回復し、富裕層の訪
問が増加！

「神戸シューズ」の地
域団体商標登録の実現
に尽力！
商標登録により販売額が

2倍に！

千苅ダム（北区 道場 町）の
治水活用で洪 水対 策を
強化。

100万m3

の空き容量を作り大雨
への備えを充実！

渋滞も
大幅に緩和

約

287億円の

０円！

神戸市内の高校 生の
通学定期代が本年9月
から無料に

AKABA Now vol.65

詳細はこちら

つの対策
を実現

数字で見る 赤羽かずよし 地域実績

X（旧Twitter） Instagram LINE

赤羽かずよし
公式ウェブサイト

www.akaba-now.com

LINE
サポーターズの
登録募集中！
お知らせがLINEに
届きます。

兵庫2区
神戸市兵庫区・北区・長田区
西宮市山口支所・塩瀬支所管内

経済効果。

大阪湾岸道路西伸部の
延伸工事開始！完成後は
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高齢者が

安心できる社会へ！
●年金制度の充実、 

公共料金の軽減
●地域包括ケア・８０２０運動 

の推進
●公共交通・高齢者向け 

住宅の整備

　
子育て世代を
支える社会へ！

●世界最高水準の保育サービス
●育児休業制度・児童手当 

を大幅に拡充
●教育費・給食費の 

負担軽減

　
若者・女性が

活躍できる社会へ！
●「正規雇用が原則」 

でキャリア形成
●「同一労働・同一賃金」 

で賃上げ実現
●「リスキリングの充実」 

で再就職支援

　
防災・減災で

命を守る社会へ！
●防災・減災、国土強靭化 

予算の拡大・継続
●流域治水プロジェクトの推進

●タイムライン防災で 
地域防災力の向上

名塩道路名塩道路名塩道路
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●1958年5月7日生、B型、実家は小さなパン屋●妻、長男、長女、孫2人●慶應義塾大学法学
部卒、三井物産勤務（国立台湾師範大学に語学留学、北京駐在時に天安門事件に遭遇）●1993年衆院選
に初当選、9期選出（兵庫2区）。阪神・淡路大震災の被災経験が政治家の原点●国土交通大臣、
経済産業副大臣兼福島原子力災害現地対策本部長等を歴任●元ラグビー全日本高校選抜

●法改正で、「議員本人の監督責任」を明記し、
違反した場合の公民権停止も含めた罰則も
規定しました。

●政治資金の透明化へ、政策活動費を監査
する第三者機関の設置を盛り込みました。

衆議院予算委員会で
総理に質問

神戸・西宮から
活力ある日本へ

をカタチに。地域、現場の

YouTubeで動画公開中!!

物価高対策、電気代・ガス代
補助などを政府へ要請

能登半島地震からの
復興に全力

福島の再生に向けた
取り組みを続ける

募金活動も積極的に
地域で行う

青年党員と清掃活動を実施
（兵庫区 湊川公園）

地元で朝の
挨拶運動を継続中

実績で勝負 ! の赤羽さんに期待します !!

「安倍内閣で福島の原子力災害対策本部長に任命された赤羽さん
は土日も休みなく被災地に寄り添い、復興の光である『福島イノ
ベ構想』を推進してくれました。本当に仕事ができる人です」

人が見ていないところでも
汗水を流して頑張れるのが赤羽さんです。

元総理大臣菅義偉

「阪神・淡路大震災を経験し、神戸がどんな試練を乗り越え、これ
からどんな可能性があるのかを最も知っているのが赤羽議員です。
地域の課題解決に全力で取り組んで来られました」

神戸空港の国際化など、これから大きく
変わる神戸に赤羽議員の力は必ず必要です。

神戸市長

一般社団法人
WheeLog
代表理事

久元喜造

織田友理子

「赤羽さんは、バリアフリーは共生社会の第一歩。福祉政策でなく、
当たり前とする社会を目指し、障がいを持つ私たちに寄り添い、
バリアフリーの街づくりを進めて下さった頼りになる議員さんです」

赤羽さんは国土交通大臣として、
バリアフリーを目覚ましく進展して頂きました。

「30年あまり停滞していた西宮北部を横断する国道176号名塩道路
の４車線化。赤羽さんの強い働きかけで、2017年から目を見張るよ
うに工事が進展しました。また、コミュニティバスの運行にも支援
をして頂き、地元をあげて喜んでいます」

公明党のネットワーク力、
政策実現力に感心しています。

西宮の
発展にも
尽力

西宮市山口支所
塩瀬支所管内

名塩地区自治会連絡協議会 石田清造 理事長

赤羽かずよし プロフィール

公明党のリードで
「政治資金規正法の改正」が成立。

声

政治資金の不記載は明らかに政治資金規正法違反で
あり、国会議員自身の責任が問われるべきです。

政党が使途の報告なしで自由に使える「政策活動費」
も問題です。

（公明党は「政策活動費」を計上したことはありません）


